



NOTE DE PRESSE

Date : Jeudi 9 janvier 2025

Service communication

Pauline Martineau / 05 49 64 85 26 / martineaupa@cc-parthenay-gatine.fr

En présence de :

Elu : Claude Beauchamp, adjoint en charge du cadre de vie

Service : Nicolas Simonneau, technicien voirie

NOTE DE PRESSE

Sécurisation de la rue Gaston-Niquet : le chantier démarre

La Ville de Parthenay lance les travaux de sécurisation de la rue Gaston-Niquet, fermée depuis avril 2023 en raison de fissures constatées au niveau du mur de soutènement en bas du parking des halles.

Depuis avril 2023, la rue Gaston-Niquet (qui relie les Halles à la rue Jean-Mermoz) est fermée à la circulation, à la suite de l'apparition de fissures dans le mur de soutènement longeant la rue. Il n'était plus possible d'assurer la sécurité des véhicules, dont le poids aurait pu entraîner l'effondrement du mur.

Dans le prolongement, en raison des très nombreuses pluies, le mur du chemin piéton situé en-dessous s'est lui aussi effondré.

La Ville a commandé une étude pour expertiser la structure afin d'identifier l'origine des fissures. L'infiltration des eaux est en grande partie responsable de la fragilisation du mur.

Un chantier technique et minutieux

A partir du lundi 13 janvier 2025, d'importants travaux vont démarrer pour sécuriser le mur de soutènement rue et ainsi pouvoir rouvrir cet axe très emprunté par les automobilistes et les piétons.

Les travaux prévoient la reconstruction du mur effondré au niveau du chemin piéton, le nettoyage, le renforcement et le rejointement des maçonneries traditionnelles.

Des barbacanes (sorte de tubes percés) seront également installées dans le mur pour permettre l'écoulement des eaux d'infiltrations.

La mise en place de ce chantier nécessite une préparation minutieuse. Un tivoi provisoire, installé sur un échafaudage, sera mis en place pour permettre aux artisans de travailler au sec, condition nécessaire pour réaliser les travaux dans de bonnes conditions.

Neuf mois de travaux seront nécessaires pour effectuer les réparations.

Deux entreprises interviennent sur ce chantier :

- Soporen, pour la maçonnerie, génie civile
- MTP 79, pour la voirie et réseaux.

Le montant des travaux s'élève à 384 177 euros TTC.

Le temps du chantier, la rue reste bien évidemment fermée à la circulation.